
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 

 
 

QUARTIERE n. 11 - "RAVENNATE" 
 
 

VERBALE N. 5 - ANNO 2013  
 

 Il giorno 16 SETTEMBRE 2013, alle ore 21, presso la sede del 
Quartiere in Martorano di Cesena, via Tancredi Galimberti, 75, si è riunito, a 
seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione, il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede il sig. Fabio Pezzi – Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BERARDI VALENTINO P MARCUCCIO ILARIA 

P BRUNELLI FABIO P MAZZONI CRISTINA  

P BRUNETTI FABRIZIO P MERLONI FRANCESCO 

A CASADEI GIACOMO P MONTESI GUALTIERO 

P DALL’ACQUA LAZZARO P PEZZI FABIO 

P GOLINUCCI DANIELE AG VALENTINI LUCIA 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n.10 consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui n.12 in carica, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
1)  Approvazione verbale seduta 27 maggio scorso; 
2)  Comunicazioni del Presidente; 
3)  PUA via Viola – Martorano: parere; 
4)  Ampliamento cimitero di Ronta: verifica pre-adesioni; 
5)  Richiesta installazione segnaletica verticale per attraversamento pedonale in via  
     Ravennate pressi civico 3558 – Martorano; 
6)  Rinnovo autorizzazioni utilizzatori locali Quartiere: ratifica parere; 
7)  Programma iniziative/progetti socio-culturali di Quartiere: verifica ed eventuali  
     variazione;   
8)  Varie ed eventuali. 
^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Approvato a maggioranza il verbale relativo alla seduta precedente. 
Astenuto il consigliere Dall’Acqua. 
 
SECONDO PUNTO 
Il presidente informa: 

- il Collegio dei presidenti, nella riunione del 15 luglio scorso, ha approvato la bozza 
del Regolamento dei Quartieri; 

- il prossimo 7 ottobre si riunirà il Collegio dei presidenti per decidere su come 
procedere con il “Comitato dei quartieri”. 

 
TERZO PUNTO 
Dopo aver  preso visione del materiale pervenuto dal Settore Urbanistica in merito al 
P.U.A. in via Viola a Martorano, il Consiglio esprime parere favorevole. 
(Segue lettera). 
 
QUARTO PUNTO 
Al fine di valutare la possibilità di un ampliamento del cimitero di Ronta si è proceduto con 
una raccolta delle pre-adesioni, dove i cittadini interessati hanno segnalato il proprio 
interesse ad acquistare preventivamente loculi. La situazione risulta essere la seguente: 
- n. 48 loculi; n. 1 tomba di famiglia; n. 1 ossario o loculo. 
Il Consiglio delibera di inoltrare all’Amministrazione il prospetto riepilogativo con i 
nominativi dei cittadini che hanno manifestato il loro interesse. Chiede inoltre, se possibile, 
di procedere comunque per stralci nella realizzazione dell’ampliamento. 
(Segue lettera). 
 
QUINTO PUNTO 
In riferimento alla segnalazione PGN. 45996/331 pervenuta dal sig. C.S. (Arredamenti La 
Cesenate s.r.l.) che richiede l’installazione di segnaletica verticale per l’attraversamento 
pedonale in via Ravennate (pressi civico 3558) località Martorano.  
Il Presidente incarica la coord. Mazzoni ad effettuare opportuno sopralluogo e riferire. 
 
SESTO PUNTO 
Dovendo procedere con il rinnovo degli atti di concessione e non potendo riunire il 
Consiglio di quartiere in tempi utili, il presidente ha espresso, in data 16 luglio, parere 
favorevole ai seguenti rinnovi alle medesime condizioni e tariffe: 
VIA GALIMBERTI - MARTORANO  

- ACAT: uso gratuito; 
- Arma di Cavalleria: euro 312,00 + iva; 



- ARCI RAGAZZI CESENA: euro 383,04 + IVA 
 
VIA FUSCONI – SAN MARTINO IN FIUME  

- COMPAGNIA “FUORI SCENA”: euro 1.200,00 + IVA  
- GRUPPO FOTOGRAFICO ’93: euro 2.400,00 (iva compresa) 
 

Il presidente informa che dal mese di settembre l’associazione “Cesena Blu” ha traslocato 
nei nuovi spazi messi a disposizione dai Servizi Sociali a Macerone (locali dell’ex scuola 
elementare ristrutturati). 
 
Il Consiglio di quartiere, unanimemente, conferma il parere espresso dal Presidente Pezzi. 
 
SETTIMO PUNTO 
Con riferimento alla programmazione delle iniziative di partecipazione promosse dal 
Quartiere, il Presidente comunica che per i Centri estivi di Ronta e San Martino, il parroco 
non presenterà richiesta di contributo. Pertanto risulta un’economia di euro 300,00 da 
assegnare. Il Consiglio delibera di assegnare euro 150,00 ad integrare la voce “Serata ai 
giovani”. Inoltre l’iniziativa denominata “Cesena Comics – laboratori di fumetto” quest’anno 
non sarà realizzata; si propone di destinare l’economia di euro 400,00 alla voce di spesa 
“progetti con le scuole materne ed elementari”. 
 
OTTAVO PUNTO 
8.1 – Turni di apertura sede per ricevimento cittad ini.      
Sono definti i turni dei consiglieri e precisamente:    
21 settembre  Mazzoni 
28 settembre  Merloni 
05 ottobre  Marcuccio 
12 ottobre  Brunetti  
19 ottobre  Montesi 
26 ottobre  Pezzi 
02 novembre           CHIUSO 
09 novembre  Brunelli 
16 novembre  Dall’Acqua  
23 novembre  Marcuccio 
30 novembre  Golinucci 
07 dicembre  Brunetti 
14 dicembre   Berardi 
21 dicembre  Pezzi 
(Segue volantino). 
 
8.2 – Pedalata “Un saltus in bici” – 13 ottobre 201 3. 
L’associazione “Terre Centuriate” in collaborazione con lo IAT organizza la pedalata in 
oggetto per domenica 13 ottobre. Partenza nel pomeriggio dalla chiesa di Ronta direzione 
San Giorgio percorrendo via Montaletto. Breve sosta alla chiesa di San Giorgio; 
proseguimento per la chiesa di Bagnile (sosta e visita), si prosegue fino a Ruggine –
Comandini (Comune di Cervia) e poi ritorno a Ronta. Percorso complessivo di circa 14 
Km.  
Ai due quartieri interessati dall’attraversamento in bici (Ravennate e Cervese Nord) viene 
richiesto un eventuale contributo o collaborazione non onerosa. 
Il Consiglio, dopo breve discussione, decide di patrocinare la pedalata ma di non elargire 
contributi.  
(Segue mail allo IAT) 



 
8.3 – Risposta a richiesta installazione di gioco i n via Allocatelli. 
In riferimento alla richiesta del quartiere di collocare un altro gioco nell’area in oggetto, 
l’Ufficio Verde pubblico così comunica: 
“Le risorse disponibili per gli investimenti sono sempre più limitate e, oltre a ciò, soggette 
in fase realizzativa al cosiddetto “patto di stabilità”; una volta collocati, i giochi sono 
soggetti ad una costante e costosa manutenzione. Inoltre è necessario che il Quartiere 
valuti tale esigenza con l’Amministrazione alla luce delle considerazioni sopraesposte al 
fine di attuare la programmazione degli investimenti futuri”. 
 
Il Consiglio ne prende atto. 
 
8.4 – Lavori stradali in via Montaletto a Ronta.   
Con riferimento ai recenti lavori di ripristino pavimentazione stradale che hanno 
interessato la via Montaletto a Ronta, il Consiglio intende richiedere, agli uffici 
competenti,con la presente si chiedono informazioni circa la tipologia dell’intervento 
effettuato che ha lasciato piuttosto perplessi i cittadini; sono pervenute infatti lamentele 
circa la scarsa consistenza dell’asfalto.  
(Segue lettera). 
 
8.5 – Via Spartaco Martini: mail da arch. G. Baroni o.  
L’arch. Gastone Baronio – responsabile del Servizio Mobilità – in data 12 settembre ha 
inviato la seguente comunicazione al Presidente: 
“Gentile Presidente del Quartiere Ravennate,   
avendo avuto ulteriori richieste di vietare la sosta in un tratto della Via Spartaco Martini, 
che complica l'acceso e uscita dai sottostanti garage di una recente costruzione 
condominiale;  
considerando che il possibile divieto di sosta in un solo tratto della stessa strada rischia di 
spostare la sosta arbitraria in altri tratti non regolamenti, con conseguenti difficoltà 
per altri residenti; 
considerato che nell'assemblea pubblica su come riqualificare questa strada, c'è stato un 
"pareggio" di opinione tra chi non vuole intervenire e chi invece vuole realizzare il senso 
unico con posti auto segnati a terra solo dove possibili; 
vi chiediamo se, secondo la vostra conoscenza diret ta dei residenti interessati , nel 
frattempo c'è stato un evolversi nelle diverse posi zioni e se valutate possibile un 
intervento chiaro, a norma per tutti per una defini tiva gestione della strada. 
Attendiamo vostra cortese comunicazione in merito.   
Grazie per l'attenzione. Cordiali saluti. G. Baronio”. 
 
Il Consiglio di quartiere, non essendo in possesso e a conoscenza di ulteriori informazioni 
o variazioni sulle posizioni dei residenti interessati, rimanda all'Amministrazione comunale 
ogni decisione in merito. 
(Segue mail). 
^^^^^^^^^^ 
FP/mcp 
La seduta è tolta alle ore 23 circa. 
 
Allegati: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 
        Il presidente verbalizzante 
         Pezzi Fabio         
  


